

Annexe IV

Entretiens au Gouray (été 1982)

Entretien avec les propriétaires actuels de la maison du Gouray.

Ils sont parisiens et ont acheté cette maison pour leur retraite. Ils me confirment qu'il s'agissait bien autrefois d'un bureau de tabac.

La maison aurait été construite en deux temps, et aurait été terminée au retour de la guerre (laquelle ?).

Leur voisin d'en face s'appelait Monsieur Folliard. Il est décédé il y a trois mois à l'âge de 93 ans. Instituteur en retraite, il avait parfaitement bien connu la famille Renault et aurait pu me fournir de très nombreux détails, qui sont définitivement perdus.

Entretien avec Mme Folliard, 83 ans, Le Haut Davied.

Elle a acheté la maison des Renault. Azeline Blain « de St-Glen » tenait autrefois le bureau de tabac.

Cette maison était en très mauvais état et a nécessité de nombreux travaux. Ce serait la plus vieille maison du Gouray.

Il y vivait une fille Renault, Angèle, qui s'est mariée très tard à Célestin Beaussault. Elle avait « un seul » frère, marié à Anne Boyet¹, qui vivait en Algérie.

N'a jamais entendu parler de quelqu'un parti aux Amériques, et ne voit pas qui saurait.

¹ Prononcé « Boyette ».